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Assemblea annuale ordinaria  2019 Verbale

Luogo, data e ora: Sala del Consiglio comunale, Bellinzona, 11.11.2019, ore 18.30 - 21.30

Convocazione: tramite invito ai soci inoltrato per posta 
Presenza Comitato: Leda Soldati, Alessandro Lucchini, Raimondo Mondada, Giovanni Soldati, 

Marco Rudin, Nello dell’Ambrogio, Pietro Vanetti, Daniele Polli.
Scusati: Municipio Arbedo-Castione/Lugano/Bellinzona, Claudio Zali, Alex Pedrazzini, Aleardo 

Zaccheo, Mario e AngelaTognetti, Fiamma Pelossi, Nicola Schönenberger, Marco Zanetti.
Promemoria redatto da: Daniele Polli

Nr Oggetto

1 Saluto e introduzione dei coordinatori
2 Approvazione del verbale e relazione sul rapporto d’attività 2018-19
3 Presentazione e approvazione dei conti 2018
5 Nomine statutarie
6 Programma attività 2020
7 Eventuali.

1. Saluto e introduzione dei Coordinatori. 

Il coordinatore Alessandro Lucchini da il benvenuto ai presenti e apre i lavori dell'Assemblea. 
Daniele Polli, comunica gli scusati elencati sopra e informa che, come l'inceneritore OKKIO 
compie quest'anno i dieci anni di esistenza.

2. Approvazione del verbale dell’Assemblea 2018

Il verbale dell’assemblea 2018, dopo la lettura da parte di Alessandro è approvato all’unanimità 
dei soci presenti. 

3. Relazione sul rapporto d’attività 2018-19

Il segretario presenta tramite dei grafici i dati sulle emissioni dell'inceneritore sulla base dei dati 
pubblicati dall'ACR per i primi 9 anni di funzionamento. Sono stati inceneriti 1.5 mio ton di rifiuti, 
prodotti 350'000 ton di scorie e ceneri ed emessi 1.15 ton di fumi (CO2, Nox, Pmx ecc.) dai 
camini.

I coordinatori presentano e commentano le varie attività svolte dal Comitato durante l’anno in 
rassegna.  Per i dettagli si rimanda al “Rapporto d’attività 2018-19” inviato ai soci con l’invito 
all’assemblea. 
Fra le attività di successo dell'anno si menziona il carnevale di Nebiopoli di Chiasso (premiato con
l'OKKIO verde 2019) per l'uso dei contenitori compostabili, seguito da Moon& Stars e dal Festival 
a Locarno (contenitori lavabili) e le Feste d'autunno a Lugano.  L'uso dei contenitori lavabili e/o 
compostabili sta diventando oramai standard in tutte le grandi feste e manifestazioni anche in 
Ticino.
Un altro importante successo premiato con l'OKKIO verde al Municipio di Bellinzona riguarda il 
Sammelsack per la raccolta della plastica mista introdotto in prova l'anno scorso. Sono stati 
venduti 101'000 sacchi da 60 litri e raccolti 100 ton di plastiche con un risparmio di ca. 300 ton di 
CO2. 
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Manuel Bonzanigo informa che vi sono vari Comuni che stanno valutando sull'esempio di 
Bellinzona l'adozione del Sammelsack per le plastiche domestiche miste.
Il rapporto delle attività viene approvato all'unanimità dei presenti.

3. Presentazione e approvazione dei conti 2018
I conti 2018, cosi come presentati e verificati dai revisori, Elena David e Stefano Beltraminelli 
sono approvati all’unanimità. I conti presentano una maggior entrata di 840.40.
Il patrimonio, sul conto PostFinance, presentava al 31.12.2018 un attivo di CHF 4'70430.

4. Nomine statutarie
Nessuna, dato che non sono giunte ne dimissioni ne candidature.

5. Programma attività 2019-20
I coordinatori Alessandro Lucchini e Daniele Polli espongono i punti principali delle attività 
previste nel prossimo anno che sono: 

 seguire attentamente l'iter nei comuni per l'introduzione della “tassa sul sacco 
cantonale”. Il problema critico da seguire sarà l'applicazione della tassa base

 sensibilizzare ulteriormente gli organizzatori di feste e manifestazioni alla gestione 
ecosostenibile dei rifiuti 

 seguire l'introduzione della raccolta delle plastiche, degli scarti verdi dai giardini e 
dell'umido da cucina.

6. Eventuali

Fabrizio Tarolli pone in discussione il problema della tassa base sugli RSU che in certi Comuni, 
causa la tassa sul sacco cosi bassa, è troppo elevata e rischia di essere ulteriormente aumentata. 
Il segretario risponde che il problema è conosciuto e che OKKIO sta valutando cosa fare per dare 
maggiore autonomia ai Comuni nel determinare loro sia la tassa base, sia quella sul sacco. 

Pierre Zanchi informa che il 29 novembre terra una conferenza sugli scarti verdi a 
Locarno.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Chiusa l'assemblea, alle 20.00, si è proceduto con le presentazioni: 

 Perché il problema della plastica ci tocca, con Kevin Simao Ograbek dei Giovani per il Clima

 Il Vademecum per le Feste ecosostenibili, con Daniele Polli, segretario di OKKIO

Allegato: elenco dei presenti registrati

Cugnasco, 9 dicembre 2021
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